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旭の子だより
～かしこく やさしく たくましい 旭の子～ No,８(2024.12.19)

生命誕生
～命の大切さを伝える一つの方法～

校長 半田幸弘

先日、学校にうれしいお知らせが相次いだ。産休中の先生二人からの出産連絡である。そんな連絡

を受けると我が子の出産のことを思い出す。

長女の時。妻も私も初心者で産気づくタイミングがわからず、妻の「生まれるかもしれない」との

つぶやきですぐに病院に行ったところ「まだだね」と言われて追い返されてしまった。その数日後「陣

痛らしきものがきた」とのつぶやきで再び病院へ。「まぁ、泊まっていきますか」と言われ、一緒に

泊まったものの一向に生まれない。ずっと一緒に待ち、19時間ほどが経ち、やっと分娩室に移動、私

も立ち会い、無事出産ができた。生まれてくる瞬間は、父となった喜びと生命誕生の奇跡を感じた。

次女の時。早朝、妻の「生まれるかもしれない」のつぶやきで病院に行き、即入院となった。長女

の時に長時間待たされた経験から、一度、学校に出勤し自習をお願いして、午前８時過ぎに病院に戻

るとすでに生まれた後だった。入院後１時間もかからずのスピード出産だった。立ち会いができず「自

分の子より学校が大事なんだよね」と今でも嫌みを言われる。

三女の時。朝、「生まれるかもしれない」とのつぶやきで９時頃に病院へ。即入院し、すぐに生ま

れるかと思いきや子宮口がなかなか開かない。その日は学校でも大切な行事があり、午後学校に行き

たいと思っていた。看護師さんにいつ生まれそうか何度も聞いたら叱られた。午後１時過ぎ、医者か

ら「お腹の中で赤ちゃんが眠っちゃったみたい」と聞き、学校へ行った。午後４時ごろ病院へ戻ると

６分前に生まれたとのこと。今度は妻に叱られた。またやってしまった。

四女の時は深夜３時過ぎ。「生まれるかもしれない」とのつぶやきで病院に向かった。自習課題に

不安があったので、学校に寄りたいと妻に伝えたところ、30分位なら大丈夫とのこと。さすが４度目

のベテラン。早朝４時、学校に寄り、自習課題を確認していた時、西の空に大きな満月がきれいに見

え、満月の日に出産する生物が多いことを思い出した。車に戻ると妻は落ち着いていて、二人で満月

を背に病院へ向かった。そして入院、昼前に無事出産、今回は立ち会えた！今でもあの満月を超える

美しさの満月を見たことがない。生命誕生の神秘を強く意識させてくれた満月である。

どの家庭にもその子が生まれたときのエピソードが必ずあると思う。我が家では、ことあるごとに

その子が生まれた時の話をしている。時には嫌がられることもあるが、そうすることで、親の思いや

苦労はもちろん、いかに周囲に期待され、愛され、祝福されて生まれてきたかが伝わると思う。そし

て自分の命の大切さに気づき、いかに生きるべきかを考えさせることができると思っている。

出産おめでとう!
２学期途中から産休をしていたお二人の先生から朗報が

届きました！
母子ともに健康だそうです。おめでとうございます！

２年３組担任 濵田晴佳先生 １１月２９日 男児ご出産

１年２組担任 黒岩美妃先生 １２月 ５日 女児ご出産



パソコン室を普通教室に改修します
現在、本校には空き教室がありません。先日、市

役所で調べたところ、今後も450～600人規模の児童

数が予想され、常に教室に余裕がない状態が続きそ

うです。少しでもゆとりある学校環境となるよう児

童へのタブレット貸与により空いたパソコン室を二

つの普通教室に改修します。この冬休みから本格的

に改修が始まり新学期には新しい教室ができる予定

です。

PTA共催 旭小アカデミア計画 第３弾

食べることの大切さを一緒に学びませんか？
○東洋大学食環境科学部 健康栄養学科教授 井上広子先生

＜体験型食育授業＞「食べることの大切さを知ろう(仮)」

・日 時 １月１７日金曜日 ５，６校時(13:55-15:30)

・対 象 ６年生及び希望する保護者

(６年生以外の保護者も可、希望者多数の場合には高学年の保護者を優先します)

・会 場 体育館(上履きをご持参の上、直接会場にお越しください)

・内 容 本校咀嚼度調査結果及びアンケート結果と説明

食品模型による自分の食事バランス評価

旬の食材釣りゲーム、行事食･野菜当てクイズ、野菜摂取量チェック他

・申込み 保護者は右の二次元コードからお申し込みください。1/9(木)〆切。

半田のつぶやき～感謝と願い～

旭小学校に赴任して９ヶ月が過ぎた。そして、今年が終わる。素晴らしい子どもたち、理解があり協力的

な保護者、温かい地域、そして熱心な教職員、こんな学校に赴任し、毎日を送れていることに感謝したい。

そんなことを考えていた矢先、北九州市での殺傷事件が起こった。恐ろしすぎる。あのようなことが二度

とないことを願うと共に、加害者も被害者も作らないために学校教育にできることは何かを考えている。

校内徐行、歩行者優先をお願いします。
様々な工事により、駐車場の減少、通路の狭小化で、

自家用車による送迎にご不便をおかけしていること、
大変に申し訳ありません。子どもたちのための学校環
境改善のための工事ですので、ご理解とご協力のほど、
どうぞよろしくお願いいたします。
それに関わり校内や学校周辺での徐行運転および歩行

者優先をお願いします。なお、校内であっても交通事故は運転者の責任であり、学校が関
わることはできません。交通事故のないよう重ねてお願いいたします。

ありがとうのクリスマスツリー
児童玄関が華やかです。代表委員会が企画した「あ

りがとうのクリスマスツリー」があるからです。この

ツリーにはクリスマス飾りに見立てた全児童のメッセ

ージカードが貼られています。見ていると心温まるも

のばかりです。よい人間関係作りに欠かせない感謝の

心を旭の子がたくさんもっていることがうれしいです

ね。ご来校の機会がありましたら、保護者の方もぜひ

ご覧ください。

新給食室建設もあり東も西も中庭は工事車両ばかりです


